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李昕洧
聽完了這個講座 我覺得 多多接觸國際的事物 對自己 還有未來都非常有幫助 

如果有機會 參訪或到外國旅遊 能更容易了解到外國的文化 以後在未來職涯規

劃時 我會把往國際發展 也當作一個考量

林珉亘
我在經過這次的講座後，我了解到了也學習到了很多東西，像是可以參加什麼

活動來增進自己的能力，學校有什麼資源是我可以努力爭取的......等，讓我受

益良多!!

許昱琪
今天的講座讓我受益良多，也增加了很多熱情，對於國際交流的活動，我真的

希望能夠積極參與，也渴望能夠成為團隊中的一員，希望能學到更多團隊的精

神以及能夠自然的接待交換生以及社交的能力。

蘇得溫
參與這場講座，我了解學校提供了哪些管道，讓我們可以和世界接軌，多去接

觸外來文化，也明白可以參與哪些課程和活動來增加自己的能力，並累積相關

經驗

李傑凱
我在這次的講座了解到全球移動力，也明白不能再自我封閉，要培養認識世界

的國際觀，才能不斷地跟上社會的腳步。

莊泓琪
我了解現在居住在台灣的我們，應該要多多參與各式各樣的活動，尤其是那些

可以跟國外交流的活動，可以大大的拓展我們的視野及國際觀。

王雅靜
升上高中會發現時間過得很快 我們應多多思考未來的人生方向 包括自己的興

趣 專長等 有空時應多多了解世界各國的相關議題 別再浪費時間在沒意義的事

情上 試著把眼光放寬 放遠

施明杉
我清楚知道了自己應該更有國際觀,對各國的消息更應該去了解,看看國際新聞,

甚至主動去交國外好友,讓自己能有不同角度的國際觀 我想這對未來又或者現

在都有很大的幫助,不管在溝通方面,語言能力方面上都會有很大的幫助

曾立妤

經由這次精闢的演講我更加瞭解學校能給我們「國際化」的途徑，以及國際化

的重要性，我們應該走出校園，迎向廣大無垠的世界。此外由於我本身就挺喜

歡國際事務（如國際新聞、交流活動）和旅行，不少活動也讓我感到很有興趣

，希望未來能夠多加參與這類國際活動。

黃郁庭
因為這場講座 我對全球交流的了解又更多了一點 也很開心復旦能給我們那麼

多資源 期待接下來所有接待的活動 希望這三年除了英文以外也還能增進自己 

擁有第二外語 不只是為了考試 而是希望與世界接軌

趙明宏

透過這次的國際教育職涯講座，我覺得從中了解到許多可增加自己國際觀的途

徑，也透過學長和講師的經驗介紹，對這一方面增廣了見聞。除了可以到各地

遊玩以外，還能和當地學校的學生做交流，體驗其學習方式以及從來沒有過經

驗過特殊的社團活動。雖然目前還暫無意願參加，但是還希望可以了解更多關

於這一方面的介紹，得到更多的收穫。
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陳冠宇
感覺有與國際接軌。讀萬卷書不如行萬里路，時代走向國際化，試著接觸國外

的人事物，出國認識其他國家。

范語庭

身為地球村的一員，無法和國際接軌是非常可怕的事，不管是在外語方面還是

團結合作都是我們必須要去學習的。這次的演講讓我知道原來復旦有那麼那多

資源可以讓我們學習.利用，在外國人面前更是要勇於發言才可提升自己的外

語能力和膽量，努力和世界接軌，絕不在地球村中缺席！！！

劉蕙瑄

參加這場講座我深刻的體認到現在真的是一個地球村的社會!許多人除了學習

英文這個第一外語外，也會去學習日文、西班牙語、韓文....等第二、三外語，

很開心學校為我們也辦了許多課程活動，學習外語讓我們能更早與世界接軌，

融入這個地球村的世界!

劉虹均
能較以國際四面八方的角度看世界,開始對高中畢業後的生活,生涯有些想法和

規劃,能加以用現在的時間一一去實踐及構想

林沛穎
這次的講座讓我學習到好多，真的非常希望能幫助這次的國際交流的活動參與

活動的安排，對於英文司儀有很大的興趣，也希望能夠參與很多很多國際交流

的活動。 ：）對於這些國際相關活動充滿熱情，希望能夠入團隊的一員。

黃怡儒
從這次的講座我了解到,多出去外面走走,和各國的學生交流,將會提升自己的溝

通力和應變力,也可以見識到不同於我國的文化,更可以認識新朋友,而這樣實地

參訪的經驗,必能讓自己永生難忘,更可以讓自己像個世界公民

曹英峋
我了解到現在這個社會是個全球化的社會 ,我們應該努力的提升自己講自己有

在世界競爭的能力。所以我認為應該更開拓自己的視野，去看看外面的世界。

也因為如此所以我想去貴州交流試試看

范雯晴

以前國中時總想著出國留學是要等我大學時才要考慮的 ，甚至交換學生這些

我都一直以為只能大學才可以申請甚至要自費 ，但是今天的講座有說到要達

到一個標準國家才會有補助 ，這件事挺吸引我的 ，畢竟到時候都大學了 ，爸

媽已經幫忙付學費了 ，而出國留學的計劃 ，我會比較想靠自己的努力而出國

的 ，這樣我會比較有成就感

許庭瑄
經過這次的講座，我更了解了在大學時想要出國進修或唸大學的管道，不一定

只能靠家裡，有許多像公費等等能自己努力去爭取的方式

劉欣宜
這次講座讓我更加瞭解了國際教育的重要性 ，雖然現在我們還是高中，但是

可以做的事情有很多，學校也有提供很多資源可以使用，要自己去爭取。

蔡孟儒
聽完這次的國際教育課程，我知道有哪些方式可以增加自己的國際眼界的方式

，如果條件上允許，也希望自己努力爭取機會報名參加。
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吳陞得

參加這場講座之後，我可以更了解復旦對於國際教育的用心，很多活動不僅看

似有趣、活潑，更能夠對自我的世界觀重新洗牌，也學到了：未來很多機會並

不局限於國內，有更多是第二外語及對世界的認知所承載的寰宇機會，擴充自

己的世界，是一件值得的事情。

謝侑濱

了解學校所舉辦的各種課程，包含遊學團、交換學生、特色課程等相關資訊，

經過簡報我可以了解到這些活動的內容以及參加的過程還有最後的收穫，並且

認為參與這些活動能對我的未來產生影響，讓我能拓展國際視野，能和外國的

學生交流，參觀不同的文化，並且培養第二外語的能力，對於自己的閱歷和與

人交流的能力有很大的進步。

陳宥辰
我從這次的演講中看見了很多我從未看見過的新知識，從前的我，並不認為國

際教育是什麼多麼重要的課程，也不知道學校這麼的重視“外語”，謝謝老師這

次的分享，讓我拓展了我的世界觀○

劉雨晴

透過參與這次的演講，我覺得我對於青年轉動全球這個議題有更深入的了解，

例如:當世界正在不停的改變時，我應該要具備的能力，像是將未來世界發展

的趨勢可能所需的能力準備好等等，這些都是我們可以先做好的事情，將自己

的實力準備充足，才能夠因應世界的改變。

黎韋伶

透過這次的講座，我瞭解到了何謂國際教育，並且明白這項活動的重要性。我

們身處在一個全球化的時代，國際間各方面的交流都是必須的，身為高中生的

我們，或許還未能真正做到國際交流，但我們能先從了解國際時事開始，亦或

者是學習第二外語，從不斷的磨練自己並且充實自己後，我們更能去規劃屬於

自己的藍圖，實踐自己的夢想，讓更多國家認識台灣，使自己成為推動國際教

育交流的一大助力。唯有放眼國際，我們才能展望未來。

石宇辰

現今已邁入地球村的時代，若不能具備國際視野，將成為只能在台灣發展的井

底之蛙。我覺得這次講座讓我了解到國際視野的開拓，包括如何從關心到切身

執行，或是從何種途徑參與國際事務；也讓我明白了在高中階段需要具備的能

力，以及積極投入跨國性活動的心態；也讓我了解了復旦為提升學生國際參與

能力而準備的一整套活動規劃及措施。

鄭昊辰
在這次的青年轉動全球～國際教育素養講座中，我學到了在未來出了社會後我

們所需要具備的能力很多，包括溝通力.適應力.專業力.實踐力.....等等，我想我

們在高中階段應該好好培養這些能力!!!!!!!

謝宇涵

從張良伊以及搶進東協的影片當中，我看到更多樣化的工作，能夠走訪世界。

遊學團的介紹讓我看到各國不同的文化，使我眼界開闊，也讓我非常想嘗試各

式各樣的遊學團。學長姐們在國際化活動中的表現，我除了感到敬佩，也期許

自己有朝一日能像他們一樣站在國際的舞台上。


